



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Ausgabenbericht betreffend Staatsbeitrag für Verein «slowUp Basel-Dreiland» zur Durchführung des slowUp Basel-Dreiland für die Jahre 2023–2026

P221708

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag zwischen dem Bau- und Verkehrsdepartement und dem Verein slowUp Basel-Dreiland über einen Staatsbeitrag von gesamthaft Fr. 440'000 für die Jahre 2023–2026 – vorbehältlich der Zustimmung durch den Grossen Rat.

Begründung

Der slowUp Basel-Dreiland erstreckt sich über eine Länge von siebenzig Kilometern in der Schweiz, Frankreich und Deutschland. Er ermöglicht den Bewohnerinnen und Bewohner der Agglomeration Basel, verschiedene Formen umwelt- und klimafreundlicher Fortbewegung zu erleben. Die seit Jahren überaus beliebte grenzüberschreitende Veranstaltung leistet einen wichtigen Beitrag zur Förderung aktiver, gesunder Mobilität und sie unterstützt den Austausch und die Begegnung der Menschen im Dreiland. Um die Durchführung des Grossanlasses auch in den Jahren 2023 bis 2026 zu gewährleisten, hat der Regierungsrat einen Staatsbeitrag an slowUp Basel-Dreiland in Höhe von gesamthaft 440'000 Franken gesprochen – vorbehältlich der Zustimmung durch den Grossen Rat.

